

Fecha: 17-12-2023
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general

Título: YouTuber magallánico está en México participando en la Teletón de ese país

Pág. : 2
 Cm2: 353,3

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida



El magallánico Roberto Rosinelli junto a su compañero y amigo Jaime Proox, creadores del exitoso podcast 'Vamo a Calmarno'.



YouTuber magallánico está en México participando en la Teletón de ese país

- Roberto Rosinelli y Jaime Proox, dúo célebre por su exitoso podcast 'Vamo a Calmarno', que acumula más de dos millones de seguidores, se integraron al equipo de la Teletón azteca para realizar entrevistas con presentadores de la transmisión tradicional.

El periodista y YouTuber magallánico, Roberto Rosinelli, y su compañero Jaime Proox, se han convertido en figuras claves en la Teletón México 2023. Este dúo, célebre por su exitoso podcast 'Vamo a Calmarno', que acumula más de dos millones de seguidores, continúa su ascendente trayectoria en el ámbito digital.

Al reflexionar y hacer un balance de este año,

Rosinelli dijo: "Ha sido un período de gran aprendizaje y crecimiento para nosotros, incluyendo una inolvidable estadía de más de un mes en Miami y nuestra participación en la exclusiva fiesta de los Premios Lo Nuestro en la misma ciudad".

El dúo estuvo recientemente en las "Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes", en Punta Arenas, donde debutaron

como animadores del bloque juvenil, reafirmando su compromiso y conexión con la Región de Magallanes.

Mientras que Jaime Proox dijo que "cerrar este año participando en 'Teletón México' y colaborando con Televisa es un gran honor. También, la visita al Instituto Teletón en Estado de México ha sido una experiencia enriquecedora".

Además, 'Vamo a Calmarno' se ha destacado este año con uno de los videos de entrevistas más vistos, sumando más de dos millones de reproducciones con el Carpool del artista mexicano Peso Pluma, evidenciando su impacto en el público joven en Chile.

"Después de más de 7 años de duro trabajo en 'Vamo a Calmarno', estamos orgullosos de nuestro

crecimiento desde cero. Es una sensación espectacular", destacó Rosinelli.

Ambos partieron el jueves a México y el viernes se integraron al equipo de Teletón México. Su rol incluyó cubrir el detrás de cámaras, realizar entrevistas con presentadores de la transmisión tradicional y coberturas en los Centros Teletón.

Teletón México 2023:
Un evento con grandes figuras

Teletón México 2023 es animado por destacados presentadores como

Marco Antonio Regil, Galilea Montijo, Danielle Dithurbide, Faisy, Héctor Sandarti, Mariano Osorio, Claudia Lizaldi y Yanet García, y contará con actuaciones estelares de Benny Ibarra, Alexander Acha, Los Angeles Azules, Natalia Lafourcade, La Adictiva, Espinoza Paz y Diego Torres.

El segmento +Teletón incluirá a Valentina Batta, Gerudito, El Oso Trava, José Andrés, El Cojo Feliz, Jiotics, Jaime Proox y Roberto Rosinelli de 'Vamo a Calmarno', entre otros.